

上天草市立姫戸中学校 学校だより「1月号」
発刊 令和5年1月31日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『成長』
主体性 見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生17名 2年生12名、
3年生17名 全校生徒46名

姫戸中学校生徒会テーマ

『練磨』

自主性を磨き、質の高い行動をしよう

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成



始業式・生徒会役員任命



旧生徒会役員からの挨拶



国語の基礎学力テスト



起業家教育販売会「NKGT販売会」

～目標をもって今年をスタートしよう～ 「主体性」

3学期が始まり、始業式、生徒会本部役員と各専門委員会委員長の任命式、旧生徒会役員からの挨拶などの行事を行い、リーダーがバトンタッチされました。また、1月は実力テストや高校受験、起業家教育販売会、基礎学力テストなどの行事に一生懸命に取り組む生徒の姿がありました。新しい年を迎えて、心機一転して臨んだ1月となりました。先日の販売会では、ヘルスマイトさんやコーディネーターの竹本健朗さん、多くの地域の方々にお世話になりました。お陰で無事に実施することができました。

令和5年がどんな年になってほしいかという全国的なアンケートでは、漢字一文字で、「安」「幸」「明」などが上位を占めました。これは、安心・安全で皆の幸せを願い、明るい未来に期待するという理由からだと思います。姫戸中の生徒たちへは、健康で強く逞しく、そして一生懸命に頑張るという意味の漢字一文字「健」を期待しています。



大津高校サッカー部 山下基成選手 来校



～先輩の経験から学ぶ～ 「主体性」

1月17日に、本校卒業生の山下基成選手が来校されました。大津高校サッカー部でFWとして活躍し、全国大会3位に貢献されました。久しぶりに母校を訪問され、急遽全校生徒に話をしてもらうことになりました。全国大会という極度の緊張感の中で競った時の気持ちや仲間のありがたさを感じたこと、普段の生活の凡事徹底が一番大事であることなど、自分が体験されたことを話されました。生徒からは、練習できつい時の乗り越え方や高校を卒業された後の進路先、中学時代の入試直前はどんな気持ちだったか、尊敬している人は誰ですか、などの質問があり丁寧に答えていただきました。中学生にとってたいへん有意義な時間となり、今年への夢と希望が膨らみました。故郷の期待を背負い、大きな夢の舞台に立たれ、故郷にいつも元気を与えてもらいました。今後のご活躍に期待します。また、同じく本校からは新キャプテンの碓明日麻選手と1年生の碓尊将選手が頑張っておられます。姫戸中出身のたくさんの先輩方の経験から学びながら、高い志をもつことのできる1年にしてほしいと願う一時となりました。

< P T A 活動報道 >

～生徒総会、授業参観、学級懇談会よろしくお祈いします～

早いもので2月を迎えます。2月9日(木)に授業参観及びPTA総会、学級懇談会が開催されます。今年の実省と来年度への申し送り等について、しっかり話し合いたいと考えています。今年度最後の懇談の機会となりますので、ご多用中とは存じますが保護者の皆様のご出席をよろしくお祈いします。

PTA会長 寺中 寛人